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市 政 に 関 す る 一 般 質 問 通 告 書  

 

第４回定例会における一般質問を下記のとおり通告します。  

 

質 問 事 項 要 旨 （質意を明確、具体的に）  

１  中部地域のまちづくりについ

て  

 

２ 教育行政について  

 

 

 

 

 

３ 環境行政について  

 

（1）西初石 3 丁目やおおたかの森西地区の危険な交差点に対する信号機設置等、

安全対策について 

 

（1）（仮称）市野谷小学校新設計画や学区等について 

（２）南流山中学校移転計画及び基本設計案の課題等について 

（３）学校現場教職員が通勤だけでなく公務として使用している自家用車用の取り

扱いについて、県内では珍しく、市内での一部学校は駐車場の自己負担が年間

１０万円近く発生しており、解消すべきではないか。 

（４）小中学校の教職員の欠員対応の現状と改善についてどのように取り組んでい

るのか。 

 

（１）ガソリン等燃料費の高騰による廃棄物処理による影響について 

（２）粗大ごみ以外の廃棄物の混入が発覚した粗大ごみ収集運搬業務委託事業者へ

の業務改善指導について 

（３）環境行政や廃棄物処理には、市民の協働・協力が必要不可欠である。一方で、

一般家庭ごみの指定ごみ袋の使用が来年 4 月から実施される計画に対し、ごみ

集積所を管理している自治会等では  周知徹底や使用についての不安が払し

ょくされていないと捉えているが、市の見解を問う。また、コロナ禍を理由に、

十分な意見交換も実態調査もなく、納得と合意を取り付けないまま、指定ごみ

袋以外は回収しないという期限を切った強権的な制度導入が禍根を残すこと

になると捉えているが、新年度に向け今後どのような取り組みを行い、来年度

予算ではどのような位置づけをしているのか。 

 


